



# "Rio + 20" La conférence des Nations-Unies sur le développement durable

publié le 19/12/2011

*Descriptif :*

Devenez acteurs



Dans le cadre de la préparation de « Rio+20 », le Ministère des affaires étrangères et européennes (MAEE) et le Commissariat général au développement durable ont créé un site internet « Rio+20 » qui présente le cadre général de la conférence tout en permettant de télécharger des cahiers d'acteurs.

Consultez [le site de la conférence de Rio](#)

**Pour une valorisation des pratiques en EDD**, conformément à la circulaire de [Troisième phase de généralisation de l'EDD](#).

Les académies, les écoles, les collèges et les lycées, généraux, technologiques et professionnels peuvent donc, s'ils le souhaitent, exposer le projet ou la démarche de développement durable qu'ils mènent, afin que celle-ci puisse être ainsi valorisée dans le cadre de la préparation de la conférence internationale.

Il est possible de renvoyer soit un "**cahier d'acteur**", soit une "fiche d'acteur", en fonction du format privilégié par le rédacteur. Les cahiers d'acteurs et les fiches d'acteurs sont accompagnés d'un tutoriel.

Ils doivent être demandés à l'adresse suivante : [rio2012@developpement-durable.gouv.fr](mailto:rio2012@developpement-durable.gouv.fr)

Une fois remplis, ils sont à renvoyer à la même adresse, avant le 15 mai.

Le Forum annuel de l'éducation au développement durable se tiendra d'ailleurs cette année sur "L'éducation au développement durable et les enjeux de "Rio+20"", au CRDP d'Amiens, les 2 et 3 février 2012.

Consulter [la page Eduscol](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.